

## 「高円宮賜杯函館支部予選」 北檜山ラウドネスが2連覇

せたな町の少年野球チーム「北檜山ラウドネス」が5月10日（日）、「高円宮賜杯函館支部予選」で見事優勝し、同大会2連覇の快挙を成し遂げました。

大会の最優秀選手には北檜山ラウドネスの吉野龍生選手、同じく優秀選手として大津稜也選手が選ばれました。

優勝した「北檜山ラウドネス」は7月18日（土）～7月20日（月）に苫小牧市で開催される「高円宮賜杯第35回全日本学童軟式野球大会 南北海道大会」（南北海道の14チームが参加。）へ出場し、昨年に引き続き8月6日（金）～8月12日（木）に東京都で開催される全日本大会への出場権を目指します。



# Topics

## 地元コーラスグループとも共演 ジョン神塚ピアノコンサート

5月14日（木）瀬棚町民センターで「24thジョン神塚ピアノコンサート」（姉妹都市交流推進協議会主催）が開催されました。

このコンサートは、アメリカが誇る国際的ピアニストジョン神塚氏が幼少期とアメリカンスクール時代によく訪れていた当時の瀬棚町のファンであったことなどが縁で、平成4年からスタート。合併した今も毎年行われ今年で24回目の開催となります。

コンサートには約100人が来場。「はこだて女声合唱団」代表でもある吉田淳子氏が楽曲解説を行い、ジョン神塚氏によるピアノ組曲「ロミオとジュリエット」やベートーヴェンのピアノソナタ第23番へ短調「熱情」などが披露され、来場された皆さんを魅了しました。

引き続き、古守陽さん（大成中）や森千尋さん（北檜山中）との連弾、河村正人さん（瀬棚区）のヴァイオリンや地元コーラスグループとの共演（右写真）も行われるなど、国際的ピアニストであるジョン神塚氏との演奏を楽しみました。



◎ジョン神塚氏・アメリカニュージャージー州プリントン出身の日系3世アメリカ人。現在、リンカーンセンター、カーネギーホールをはじめとしてアメリカ各地でリサイタルを開くなど、アメリカが誇る国際的ピアニストとして活躍。ヨーロッパ各地の音楽祭に招かれることも多く、故タイアナ妃が主催したチャリティコンサートにも出演。2003年には中国でのデビューを果たす。年に一度日本を訪れ、北海道各地、東京、京都、神戸、浜松などで定期的にリサイタルを行っている。

## 2015年観光シーズンの到来 奥尻行フェリー運航スタート

5月1日（金）、今シーズンのせたな～奥尻間のフェリー運航がスタートしました。

今年は第1便を歓迎するセレモニーに瀬棚中学校の全生徒が参加。吹奏楽部の演奏と自作の歓迎プラカードがお客さんをお出迎えしました。歓迎セレモニーでは、高野副町長からフェリー関係者へ歓迎のあいさつのおと、中学生から「アヴローラおくりり」船長へ花束の贈呈が行われました。

また、フェリーで奥尻へ向かうお客さんへ中学校の皆さんが記念品などを配布したほか、応援団が運航の安全を願ったエールを贈るなど第1便の運航を華やかに彩りました。

せたな～奥尻航路（43km・約1時間半）は、5月1日から10月15日まで毎日運航されます。





## 山内さんご夫妻へ 事業開始後初となる 婚姻証明ファイルを贈呈

せたな町では、せたな町に婚姻届を提出されたご夫妻に、今の気持ちをいつまでも忘れることなく、末永くお幸せであることを祈念し、その婚姻の証として今年度から「婚姻証明ファイル」を贈呈しています。

これは、結婚された2人の手元には残らない、役所に提出した婚姻届を永遠の形、祈念・記念ファイル化してせたな町が希望者にプレゼントするもので、記念すべき第1号となった山内誠真さんと紀代子さんご夫妻へ4月15日（水）、高橋町長からファイルが手渡されました。

記念すべき第1号となった感想を伺うと「記念になり大変うれしく思う。」と山内さん。「自分たちに続き第2、第3と増えていってほしい。」と語っていました。

## 佐藤ひろみちお兄さんが登場！ 親子で楽しむ「親子体操」

4月25日（土）、せたな町民体育館を会場に、佐藤ひろみちお兄さん「親子体操」が開催されました。（主催：せたな町教育委員会）この「親子体操」は、人の運動神経が飛躍的に向上すると言われている幼少期のお子さんとその保護者を対象に、親子で楽しみながら体を動かし、基礎運動能力を開発することを目的に開催されたもので、会場には約300人の親子が集まりました。

「ひろみちお兄さん！」と大きな呼びかけに会場へ佐藤さんが登場すると子どもたちは大喜び。そんな子どもたちも最初は少しぎこちない動きでしたが、佐藤さんがお寿司を握る動きなど、楽しく分かりやすい体操を音楽に合わせてレクチャーしていくと徐々にリラックスし、とても楽しそうな笑顔に。

途中「この動きができないと、ここの筋肉が弱っているよ」などといった佐藤さんからのワンポイントアドバイスもあり、子どもたちも保護者の皆さんも興味津々で耳を傾けていました。



## 瀬棚区 鶴入泰宏さんが 全国民生委員児童委員連 合会より表彰

せたな町瀬棚区の鶴入泰宏さん（60）が全国民生委員児童委員連合会から長年の民生委員活動の功績に対する表彰を受けました。

表彰状は5月13日（水）に瀬棚総合支所で高橋町長から伝達されました。

鶴入さんは平成8年に旧瀬棚町で民生委員の発令を受け、以後19年間、民生委員として地域の福祉に尽力され、現在では瀬棚・北檜山地区民生委員協議会の副会長を奉職されております。



Topics 

Topics 